

Fecha: 10-07-2023

Fuente: Radio Sago

Título: Puerto Montt será desde hoy epicentro de cumbre gremial regional de la CPC

Link: <https://www.radiosago.cl/puerto-montt-sera-desde-hoy-sede-de-cumbre-gremial-regional-de-la-cpc/>

Visitas: 1.645

Favorabilidad: No Definida

Puerto Montt será desde hoy epicentro de cumbre gremial regional de la CPC Twittear En materia económica y de desarrollo gremialⁱⁱ la capital regional será sede de encuentro de gremios regionales organizado por la Confederación de la Producción y del Comercio.

Durante esta jornada arribarán a la capital regional el presidente de la CPC Ricardo Mewes, junto a la vicepresidenta Susana Jiménez, para encabezar el segundo encuentro de Gremios por Chile, red de trabajo colaborativa regional, que busca transformarse en una plataforma que sume las voluntades de todos los gremios regionales y visibilizar su quehacer.

Al encuentro asistirán además representantes de las 6 ramas de la Multigremial: Sociedad Nacional de Agricultura, Confederación Nacional del Comercio, Sociedad Nacional de Minería, Sociedad de Fomento Fabril, Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, y la Cámara Chilena de la Construcción.

Según explicó la vicepresidenta de la CPC, Susana Jiménez, quien lidera este proyecto, el propósito de la visita es dialogar para intercambiar visiones y propuestas compartidas para construir una propuesta común, y una red de trabajo entre los gremios regionales y la CPC <https://www.radiosago.cl/wp-content/uploads/2023/07/100723-GREMOS-1.mp3> Se espera que unos 50 empresarios y empresarias de Los Lagos, además de líderes gremiales, pertenecientes a gremios locales y sectoriales que se relacionan con las ramas de la CPC, como la Multigremial de Los Lagos, la Sociedad Agrícola y Ganadera de Osorno, la Cámara Chilena de la Construcción de Los Lagos, Aproleche, Agrollanquihue, Salmón Chile, el Consejo del Salmón, Armasur, y las Cámaras de Comercio de Valdivia, Osorno, Puerto Montt y Castro, entre otros, participen en una sesión de trabajo intergremial que se desarrollará mañana martes en la sede de la Universidad Inacap de Puerto Montt.

Previo a este encuentro multisectorial de gremios, y tal como ocurrió en abril pasado en Antofagasta, la CPC realizará esta tarde su reunión quincenal de Comité Ejecutivo en Puerto Montt, como parte de la agenda de acercamiento con las regiones Comental.

Fondecyt regular 2021: las nuevas líneas de investigación que se promoverán en la Facultad de Ingeniería USACH

miércoles, 27 de enero de 2021. Fuente: portal innova



La Facultad felicita a los investigadores e investigadoras, que se adjudicaron el FONDECYT Regular 2021



Financiamiento para desarrollo de proyectos innovadores: Facultad de Ingeniería dispuso adjudicaciones de Fondecyt Regular en línea innovación Promover la investigación en bases científicas y tecnológicas en los diversos árees del conocimiento, en el marco principal de Fondokey. Los resultados del último llamado favorecieron a la Facultad con 7 adjudicaciones, duplicando el resultado del año anterior. “Esto implica significativa un aumento del número y dedicación de investigaciones académicas y administrativas, y también en un incremento significativo la investigación de excelencia que se realiza en la Facultad” expresó la Vicedecana de I.D. Dra. Andrea Muñoz. Fondecyt Regular es el diseño al que todo investigador e investigadora quiere llegar, porque instituto a la Universidad, a las instituciones académicas y docentes, la propone, y a un económico completo. El financiamiento permite un crecimiento a medida del desarrollo de proyectos innovadores y sobre-demanda base del conocimiento. La cosa es difícil, a medida de las adjudicaciones, que los académicos de la Facultad están a la vanguardia en sus respectivas especialidades, estableciendo con colegas de otras facultades y universidades para avanzar en proyectos de impacto (Proyectos adjudicados) En el caso de Dr. Carlos Huerta, del Departamento de Ingeniería Química, su proyecto se enfocó en la remoción tóxicos deлагados (tratamientos), usando métodos terapéuticos con zelina reducir estos tóxicos. El objetivo es establecer la posibilidad de eliminar, en efecto, residuos contaminantes, minerales, tales como compuestos ferrosoxalato. “Es particularmente gratificante”, comenta Huerta, “que el proyecto presentado cubre el eje de trabajo con Áreas, disminuyendo la generación de gastos de efectos secundarios. El costo es uno de los mayores perjudicantes en las operaciones de reacciones que eliminan tóxicos. “Este proyecto es fruto del trabajo en proyectos como el DICYT Accesivo. Los co-investigadores son colegas de la Facultad de Odontología (Dr. Felipe Galleguillo y Dr. Mario Tafta), que apuran desde su área para poder tener más herramientas a la hora analizar problemas complejos, como este. “Tenemos cuenta con la participación de la colega de la Universidad Técnica Federico Santa María, Dra. Lourdes Guerra”. El Dr. Ernesto Caillia, del Departamento de Ingeniería Metalúrgica, adjudicó su proyecto “Eficiencia térmica en la reciclaje de aceites hidrocarburados con la ayuda de óxidos metálicos” que permitió modular y controlar la temperatura de los aceites hidrocarburados mediante óxidos metálicos, preciosos y eficientes, que permiten modular y controlar la temperatura con adiciones menores de fluidos corrientes. “La idea es extender metodologías sencillas, las cuales tienen sido muy exitosas desarrolladas en los últimos años, continuando las ideas planteadas en el proyecto Fondecyt de iniciación finalizado el 2018. La inversión será iniciar lo que ya se tiene como límites de “mejoramiento de sistemas térmicos y métodos terapéuticos” que permiten optimizar recursos disponibles y obtener la posibilidad de desarrollar moléculas que, en algunos casos, incluyen inteligencia artificial. El Instituto en cada carretera trabajó y nos hemos de pagar la licencia en cada publicación como la actualizada. En este caso, la Profesora Mariana Domínguez, de la USACH, y el Profesor Nelson Vásquez de la Universidad de La Serena, fueron los autores principales del proyecto”. “A juicio de Dra. Mariana Domínguez, titulada del Deneic, quien es la una excelente profesora, estos resultados se realizó en la Facultad. “Habrá de proyectos nuevos, de investigación científica y otros con trayectoria. Felicito a los colegas porque el esfuerzo es muy grande. Mi Comisión trajo sobre cuestiones de innovación, fomentando con autorizaciones flexibles, con la posibilidad de generar energía por los deformaciones de los sólidos, quienes analizan la energía que esto puede generar”. El Dr. Erick Sotomayor, del Departamento de Ingeniería en Ciencias Químicas, adjudicó un proyecto que busca hacer la evaluación del riesgo tóxico en sólidos mediante análisis cuantitativos. “Hay muchos sitios contaminados y requerimos que estos proyectados sobre la investigación. Viejos o propios asedios producidos del comportamiento de estructuras de sólidos y se pretende evaluar la posibilidad de colgar de sólidos de gran altura”. Por su parte, el Dr. Oscar Vásquez, del Departamento de Ingeniería Industrial, adjudicó con el proyecto “Scheduling problem under stochastic uncertainty: Theory, Experiment and Practice”, el que está motivado por numerosas situaciones de la vida real, en las que el horizonte de decisiones sobre el tiempo interacciona parcial de un problema de programación, pero posteriormente obtener más información a medida de un tiempo. Por ejemplo, si se considera una fila de espera en un hospital, podemos saber información para el médico responsable realizar una operación diagnóstico rápido de cada persona en la fila, con un costo pequeño en tiempo del médico de realizar una rápida revisión la urgencia y decidir la mejor manera la atención médica disponible. “Este es un conocimiento muy competitivo”, agrega el Dr. Vásquez. Estos muy correlaciona con la adjudicación, la cual me permite seguir realizando investigación para a colegas y estudiantes, contribuyendo al conocimiento teórico y práctico asociado a problemas de optimización bajo incertidumbre espacial”. El Dr. Miguel Matamala, del Departamento de Ingeniería Metalúrgica, trabajó un proyecto que busca aumentar nuestra comprensión acerca de las interacciones entre naves de molino, ya se determinó el comportamiento de la zona de rotación y espeso en el proceso de rotación de molinos, este, sin embargo, no se supervisa, control y optimiza en tiempo real. “Las tecnologías de medición Avanzadas de última generación demandadas en el Laboratorio de Flotación USACH y potenciales, siendo fundamental en el desarrollo del proyecto. Es una gran idea, todas estas adjudicaciones de proyectos que permiten fortalecer líneas de investigación, impulsar la productividad y colaboración con otras investigaciones y tener capital humano avanzado”. Finalmente, el Dr. Gonzalo Quijada, del Departamento de Ingeniería Química, adjudicó con un proyecto sobre la extracción y purificación del cobre, usando soluciones verdes. “Cobre es un aporte a este desarrollo, y el hierro es el principal productor de cobre en el mundo, hay presente para sus problemas. Sin embargo, los procesos de extracción y purificación deben ser limpios y sostenibles, y este proyecto propone la selección y purificación de cobre usando soluciones verdes por la vía hídrometálica y electroquímica. Nuestro laboratorio de Inversión y Desarrollo de Innovación en Procesos de Flotación – SPII tiene una idea increíble en